
運営推進会議開催状況報告書 

事業所名（特別養護老人ホーム春日野園）（自 平成 30 年 4 月 至 令和 2 年 3 月） 

第 1 回 開 催 日 時  令和元年 5 月 25 日（土） 10：00 ～ 11：00   

参 加 者 主 な 議 題  

利用者 0 名 Ⅰ、春日野園 取り組み状況の報告 

利用者家族 0 名 Ⅱ、年間行事予定について 

事業者 5 名 Ⅲ、施設への要望、地域・会議員からのお知らせ 

地域住民代表等 1 名  

（春日野町内会） 0 名  

（山本社協） 0 名  

（春日野社協） 1 名  

（地域包括） 2 名  

その他（安佐南消防） 0 名  

主 な 要 望 ・ 助 言 等 対 応 状 況 

Ⅰ．春日野園 取り組み状況の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・特養の入所判定会議では、個々の経済状況も考

慮されるのか？ 

 

 

 

・入居者が眺めのいい場所で桜を見るのはいい。

市内の施設で、眺めのいい場所で桜を見ることが

Ⅰ．春日野園 取り組み状況の報告 

・パワーポイントにて特養（古川マネージャー）シ

ョート（山下相談員）デイ（相談員）が活動報告を

行った。 

小島施設長より 

・特養の入所判定会議は月 1 回のペースで広島市の

基準に基づいて開催しています。 

・グループ内では新卒 5 名をこの春に採用しまし

た。そのうち 1 名が春日野園に入職しています。ま

た、他 3 名は外国人 3 名を含んでおり、内訳はベト

ナムから 2 名・中国から 1 名です。この 3 名は海

外人材課に配属され、今後の技能実習生受け入れに

携わっていきます。今年度は 11 月頃にくちた園と

緑井ガーデンハウスにベトナムからの技能実習生

を合計 3 名受け入れる見込みです。今後はミャンマ

ーやカンボジアからの技能実習生を受け入れる計

画もあります。これらの情報については、分かり次

第、地域の皆様にお伝えしていきます。技能実習生

は働く地域で生活することになるので、地域の方の

ご理解とご協力がどうしても大切です。今後も、ご

理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

⇒広島市の基準（広島市指定介護老人福祉施設等入

所指針）に基づいて優先順位をつけています。この

中で経済状況（経済的困窮度）によって点数が変わ

るようになっています。 

 

⇒ありがとうございます。離れた場所へは車で移動

となります。これからも外の空気や光、風を体験で



できるのは少ないと思う。これからも立地を生か

した活動をしていくといい。少し離れた場所へ出

かける時は車になるのか？ 

 

・入居者が急に体調を悪くした時等に、家族が泊

ま場所はないのか。 

 

 

 

 

Ⅱ、年間行事予定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅲ、施設への要望、地域・会議員からのお知らせ

・地域行事の日程について 

 夏祭り 

： 8/27（火） 

 バーベキュー（ふれあい交流会） 

： 8/17（土）or 8/24（土） 

 秋祭り 

： 10/27（日） 

 

・地域の高齢者が集まる活動について 

（地域包括より）

今年の 3 月 23 日（土）に相続に関するセミナー

を開催したが、参加者は 1 名でした。他の地域で

は 1 名ということはない。今後はアンケート等で

春日野の高齢者のニーズを把握し、それにマッチ

した企画をしていきます。 

きるような活動を増やしていきたいと考えていま

す。 

 

 

⇒ユニットバス付きの畳の部屋が 1 部屋あります。

 

・春日野園には給食設備があるので、今後は異食サ

ービスや子供食堂といった形で地域の貢献してい

きたいと考えています。 

 

Ⅱ、年間行事予定について 

・令和 2 年 2 月 12 日（水）の予定で消防訓練と同

時に災害訓練を計画しています。災害訓練では、消

防の協力や、地域の方と合同で開催を計画していま

す。それまでに何度か打ち合わせを行い、内容を充

実させたいと考えています。日程についても多くの

方が参加しやすいようにと考えているので、日程も

含めて一緒に検討させてください。訓練の時間帯は

午前中を考えています。 

 

・今後の運営推進会議の予定 

第 2 回運営推進会議 令和元年 8 月 17 日（土） 

第 3 回運営推進会議 令和元年 11 月 16 日（土）

第 4 回運営推進会議 令和２年 2 月 15 日（土） 

 

Ⅲ、施設への要望、地域・会議員からのお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


